

CULTE DOMINICAL DU 10 SEPTEMBRE 2023

NOTRE PÈRE QUI ES AUX CIEUX (108)

Ne nous induis pas en tentation, mais délivre-nous du malin.

Matthieu 6 : 13

Maurice MWEHU, pasteur

Dans cette prière « délivre-nous du malin... », les enfants de Dieu se retrouvent entre Dieu, leur Père et défenseur et le malin, leur ennemi.

Remarquons que ces enfants de Dieu ont encore à faire avec le diable alors qu'ils sont en bonne relation avec Dieu. Ceci pour dire que nous rencontrerons très souvent le diable sur notre chemin tant que nous resterons enfants de Dieu.

La présence de Dieu dans nos vies nous garantit la victoire sur le diable et non l'absence de celui-ci, comme dit dans le message précédent. Autrement, les enfants de Dieu ont encore à faire avec le diable alors qu'ils sont en bonne relation avec Dieu ; et aussi, trouver la présence du diable dans la vie d'un frère ne fait pas de ce dernier un païen.

De ce fait, les combats, les luttes dans la vie d'un enfant de Dieu sont des moyens utilisés par Dieu pour le former, lui donner une carrure de vainqueur.

Par ailleurs, triste est de constater que nombre de Chrétiens veulent la victoire sans lutte ; il n'y a donc pas de victoire sans ennemi à combattre.

Après Dieu, le Père, les enfants de Dieu, notre triangle représente aussi le malin, ennemi.

3. Le malin, ennemi

Le malin, ennemi, était d'abord l'adversaire de Dieu, le Très-Haut, avant de devenir ennemi des enfants de Dieu. Ce n'était pas un étranger qui fut venu de loin pour tenter de menacer le règne de Dieu. Il était fils de la maison ; voilà d'où viennent nos vrais ennemis, comme Jésus (Juif et né en Israël) l'a subi à son époque. Aucun étranger ne s'éleva contre Jésus-Christ, ce fut ses propres frères juifs, des Pharisiens, des Saducéens... les gens de sa patrie qui s'élevèrent contre lui (Miché 7 : 6).

Tout celui qui a rétrogradé, a abandonné Dieu, ne supporte plus Dieu, ne supportera pas non plus la famille de Dieu. Ce sont ceux qui ont quitté la famille qui deviennent une menace pour celle-ci.

Le véritable sujet d'opposition entre les hommes n'est pas l'argent, mais Dieu ; car avant que les gens s'opposent physiquement, ils s'opposent spirituellement.

Si Lucifer ne s'était pas écarté de la famille, sur la terre, les saints humains que nous sommes ne connaîtraient que l'échelle de Jacob où les anges montent, prenant nos requêtes et descendent avec les bénédictions de Dieu (Genèse 28 :10-12).

Si notre bénédiction vient d'en haut, elle ne connaîtra ni menace, ni changement sur terre ; car le bas est incapable de changer ce que le ciel a produit et c'est ce qui nous soutient, comme nous le soulignent les écritures (Jacques 1 : 17 ; Romain 8 : 31). Et, lorsque nous nous forçons sur la terre pour avoir des choses sans que le ciel ne nous les ait donnés, cela ne nous profitera en rien.

Lucifer, le Cherubin, rejeta Dieu ; mais Michael, l'Archange, lui, resta avec Dieu. De même, Esaü rejeta Dieu et méprisa son droit d'aînesse ; Jacob le ramassa et le garda malgré la rage de ce dernier. Pour dire, ceux qui ont perdu de la place ou des privilèges auprès de Dieu, sont dans une rage au point de souhaiter voir les autres perdre cette place ou ces privilèges. Mais bonne nouvelle pour les « Jacobs », leur bénédiction vient d'en haut.

Bien aimés, nous pouvons avoir des ennemis de toute part, mais la bénédiction qui vient de Dieu est plus puissante que les pièges qui viennent des ennemis (Genèse 27 :41).